
 
 

 

 

               Revilla reivindica lo importante que es para Cantabria que el PRC  
               tenga representación en Madrid     

 
Subraya que, en 2023, todos los tramos del tren a Madrid estarán en marcha gracias a “haber 
conseguido un diputado” y destaca las partidas para Valdecilla, el Mupac y La Pasiega que 
aparecerán en los Presupuestos de 2022 

 
 

Santander, 3 de octubre de 2021 
 

El secretario general del PRC y presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, ha subrayado 
hoy que los regionalistas “siempre” tendrán representación en las Cortes Generales porque 
los cántabros se han “dando cuenta de lo que es tener un diputado en Madrid”. 
 
De este modo, ha reivindicado “los logros” obtenidos gracias a “las gestiones” realizadas por 
los regionalistas al tener representantes en las Cortes Generales. Así, ha hecho hincapié en las 
obras en infraestructuras ferroviarias y de carreteras que están en ejecución o que van a 
estarlo próximamente y al pago este año de 66 millones de euros por las obras de Valdecilla, 
así como a las partidas para el hospital (22 millones de euros), el Mupac (11 millones) o La 
Pasiega (11 millones) que incluirán los presupuestos generales de 2022. “Todo esto son 
gestiones”, ha remachado. 
 
“Lo hemos conseguido por tener representación en Madrid. Desde luego siempre habrá ya 
diputado en Madrid. Eso ya está en el ADN de los cántabros, de que hay que tener 
representante en Madrid”, ha incidido. 
 
Revilla se ha pronunciado en estos términos durante su intervención en el acto de celebración 
del 35 Aniversario de Juventudes Regionalistas que ha tenido lugar esta tarde noche en el 
Parque Conde San Diego de Cabezón de la Sal. 
 
En su discurso, el secretario general del PRC ha hecho un breve repaso a la historia de la 
formación política, desde sus inicios en 1976 hasta la actual, convertida en la fuerza 
“hegemónica” de Cantabria. 
 
En este sentido, ha realizado un repaso a los “logros” cosechados por el PRC, como la 
recuperación del nombre de Cantabria o la articulación de la Autonomía. “Ahora parece 
sencillo, pero en su momento hubo reacciones contrarias”, ha dicho. 
 
De hecho, en su opinión, se trató de una tarea “increíble” que “es irreversible” porque “los 
jóvenes y los niños se sienten orgullosos de ser cántabros”, una seña de identidad que es lo 
que diferencia a los militantes y simpatizantes del PRC del resto de partidos. 
 
Al hilo, el secretario general del PRC ha sostenido que los regionalistas están para “defender” 
a Cantabria. “Es lo primero”, ha dicho 



 
 

 

 

Y ha añadido que tiene un “porvenir inmenso” en el que contribuye “las gestiones” que, tanto 
el diputado nacional, José María Mazón, como el senador autonómico y diputado regional, José 
Miguel Fernández Viadero, realizan en las Cortes Generales. 
 
“Nos faltaba ese sueño. Había que estar en Madrid. Y los cántabros se han dado cuenta de lo 
que es tener un diputado en Madrid”, ha declarado. 
 
Así, ha aprovechado para hacer hincapié en que los compromisos firmados en “el papeluco” 
están en marcha, como las obras de acceso a Valderredible, la adjudicación de las obras del 
Desfiladero de La Hermida y la próxima adjudicación, en 15 días, de las obras de la 
duplicación de las vías Santander-Torrelavega del Tren a Madrid. “En 2023, estará todo en 
obra hasta Alar del Rey. Todo esto lo ha conseguido este partido por tener representación en 
Madrid”, ha asegurado. 
 
Igualmente, ha puesto en valor las partidas que aparecerán en los presupuestos de 2022 para 
Valdecilla, el Mupac y La Pasiega. “Por más que digan que estamos plegados al Gobierno. Todo 
esto son gestiones”, ha remachado.  
 
Por ello, ha vaticinado que ya “siempre” habrá representación del PRC en las Cortes 
Generales, porque “ya está en el ADN de los cántabros”. 
 
Jóvenes 
 
Para terminar su intervención, Miguel Ángel Revilla ha hecho un llamamiento a los 
integrantes de Juventudes Regionalistas para “involucrar” a los jóvenes en la política para que 
haya “relevo”, aunque ha reconocido que ahora es un mal momento por el “desprestigio” que 
sufre.  
 
Además del secretario general del PRC, también han intervenido el primer secretario general 
de Juventudes Regionalistas y actual alcalde de Villacarriedo, Ángel Sainz, y el actual 
secretario, Luis Javier Casas, quien ha destacado la presencia de representantes de Juventudes 
en ayuntamientos, Parlamento y Gobierno.  
 
Juventudes ha rendido un sencillo homenaje a los distintos secretarios generales que ha 
tenido la formación a lo largo de estos 35 años de historia: Ángel Sainz, Federico Díaz, 
Fernando Capacci, Joaquín Incera, Pedro Diego, Ulises Díaz, Jorge Puente, Jairo Ceballos, Íñigo 
Claramunt y Luis Javier Casas. 
 
 


